



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22年度RIテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2780地区

寒川ロータリークラブ



事務所: 〒253-0106 神奈川県高座郡寒川町宮山7番地 サンワビル2F

TEL 0467(73)0046 FAX0467(74)0027

例会場: 寒川神社参集殿 例会日: 毎週 月曜日 18:30

会長 井上 稔 幹事 村松 一

会報委員(クラブ管理運営委員会)

鈴木正秋 石塚雄司 秋本茂雄 下里宏規 三澤京子 三留通男

第2188回例会 2021年8月2日(月) 晴れのちくもり

司会 小澤副幹事

斉唱 省略

ソングリーダー 三留クラブ管理運営委員

井上会長の時間

皆さん、こんばんは。今日の例会は寒川ロータリークラブ始まって以来、初めてのリモート例会です。何分第1回目ということで不手際も多々あるかと思いますが、今後のリモート例会をよりスムーズに進めるために役立ててまいりますので、ご意見などお聞かせいただきたいと思います。さて、オリンピックも早10日目となり、日本は数々のメダルを獲得しました。延期された1年も含めこの5年間の努力が実を結び、見ている我々を感動させてくれた選手の皆さんに感謝しています。また、期待されながら予選で敗退した選手、思ったようなパフォーマンスができず悔しい結果に終わってしまった選手の皆さんにも、同様に感謝の気持ちを贈りたいと思います。今日は各委員長さんに依る今年度の委員会活動計画発表をリモートで行います。皆さん、よろしくお願いたします。

理事会報告

協議事項

- 寒河江RCとの交流会9/27(月)延期→審議事項とし、延期を承認。例会内容については鈴木クラブ管理運営委員長、山本国際奉仕委員長、中野親睦活動委員長で検討後9/6理事会にて再審議
- 産業まつり11/21(日)中止→審議事項とし、以下の代替案を参考に会長幹事で検討し9/6理事会で再審議
産業まつり11/21(日)代替案: ①ロータリーの泉清掃活動 ②ポリオ啓発映画「ブレス 幸せの呼吸」上映と募金活動(会長方針にもある他奉仕団体との交流と絡めて。ただし、今後のコロナ情勢による)

審議事項

- 1) 前年度一般会計繰越金残金1,359,186円の件…前回再審議となっていたが、使途を決めずに繰越金として一般会計に残すことの確認のみとし、必要に応じて審議することとする

幹事報告

例会変更

- 茅ヶ崎湘南RC
 - ・7/28、8/4、8/18→休会(神奈川県版緊急事態宣言発出による)
 - ・8/11(水)→休会(クラブ定款による)
- 平塚RC
 - ・7/29、8/5→休会(神奈川県版緊急事態宣言発出による)
- 綾瀬春日RC
 - ・8/4、18、25→休会(神奈川県版緊急事態宣言発出による)
 - ・8/11(水)→休会(クラブ定款による)
- 茅ヶ崎RC
 - ・8/5、19→休会(神奈川県版緊急事態宣言発出による)
 - ・8/12(木)→休会(クラブ定款による)
- 大和田園RC
 - ・8/6、20→Zoom例会に変更
 - ・8/13(金)→休会(クラブ定款による)
- 藤沢RC
 - ・緊急事態宣言解除まで休会
- 大和RC
 - ・8月中の全例会→休会(神奈川県版緊急事態宣言発出による)

出席報告

会員数	出席計算会員数	出席会員数	暫定出席率	前々回修正出席率
30名	30名	28名	93.33%	90.00%
本日欠席者	中野会員、山本哲会員			

○茅ヶ崎中央RC
・8月中の全例会→休会(神奈川版緊急事態宣言発出による)

週報受理

なし

その他受理

●ガバナー事務所

～地区危機管理セミナー開催案内{9/4(土)13:00～
於:アイクロス湘南 出席対象者:できるだけ会場参加
:会長、Zoom参加:井上奉仕プロジェクト委員長、山本
国際奉仕委員長}

～COVIT-19(新型コロナウイルス)に関する地区および
クラブ運営ガイドライン

●ロータリーの友事務所

～在宅勤務延長のお知らせ{延長期間:8/2(月)～8/31(
/火)}

委員会報告・地区および地域出向者報告

なし

同好会報告

ゴルフ同好会 椎谷会長

遠征ゴルフの出欠を確認しています。椎谷までご連絡を
お願いします。締め切りは8/9(月)17時です。

2188回スマイルボックス

合計20,000円

◎高波会員

第251回ゴルフ同好会コンペ及び井之上晋一年度取
切戦において優勝させていただきました。取切戦の
優勝は初めてなので大変うれしいです、早速古くなっ
たゴルフバッグを新調させていただきました、また、
本日は長男、5日は女房の誕生日ですので併せてスマ
イルさせていただきます。

各委員会活動計画発表

○会員増強委員会 石腰委員長

会員増強委員会は、クラブを活性化し、元気な寒川ロ
ータリークラブを維持していくための重要な役割を担
っています。会員が増えることによって会員相互の交
流が広まり、多くの発想が生まれます。班別情報集会
を活用して会員個々の情報を共有し、会員全員の思い
を一つにして増強を進めていただきたく、皆様のご協
力をよろしくお願いいたします。

○クラブ管理運営委員会 鈴木正秋委員長

会長方針を十分に理解し、全ての会員が充実感のあ
る例会プログラムを作成します。各例会に於いては、
スムーズな進行に努めます。また、新入会員増強のた
めにプログラムの見直しを随時検討いたします。委員
の皆様と一緒に今まで以上に楽しく・明るい例会づく
りを検討いたします。その上で入会希望者が沢山集ま
る、更に魅力あるクラブづくりを目指します。先日、地

区研修・協議会本会議、「クラブ管理運営部門」の研修
を受けさせていただきました。RI会長の6つの柱を受
けた地区方針の4つの柱の説明の中で一番気になっ
たのは、第2780地区の会員数が2017-18年度の2396
名のピーク時から124名減少したこと。また、この10
年間、毎年約160-250名の入会者数に対し退会者数
は140-270名となっており、特に2年前から退会者数
の増加により会員数の減少が目立っていること。昨年
度は入会者数172名に対し退会者数は272名とマイナ
ス100名だったということです。この10年間で見ると
会員数は横ばいとなっていますが、ここ2年は退会者
数が入会者数をかなり上回っており、コロナの影響も
あるとは思いますが、良くない状況だということでした。
この状況を受けクラブ管理運営委員会として井上
会長の重点方針を鑑み、地区の4つの柱から特に優先
項目にありました【地域にインパクトを与える】の中か
ら「会員基盤強化」を取り上げました。このコロナ禍で
も明るい、楽しい、そして新会員が入会しやすい、また
入会したくなるクラブづくりを目指し、コロナ禍でも安
心して参加できる例会、そしてどうしても例会場に来
ることができない会員のために職場内やその他の場
所でも参加できるリモート例会参加方式の構築、リモ
ート方式で納められるスマイルの仕組みづくりなどを
皆さんと相談して築いていきたいと思っております。
そして、変化に対応できる、今ある規定にとらわれな
い仕組みづくりを実践することで、地区方針に沿った
運営ができるクラブ管理運営委員会にしていきたい
と思っております。

○親睦活動委員会 島村副委員長

中野委員長に代わって発表させていただきます。今年
度も新型コロナウイルスの影響はまだまだ続きそう
ですが、親睦活動委員会といたしましては、感染対策へ
の配慮をしっかりと考えながら、会長方針でも取り上
げていましたRI会長インドのシェカール・メータ氏の「
もっと行動し、もっと成長する」の「もっと、もっと」をテ
ーマに事業の展開を進めていこうと考えております。
50周年に向けてもっと、もっと楽しく充実したロータ
リー活動が出来ますように、また会員同士がもっと、
もっと温かい絆で結ばれるように、各種行事の企画・
立案・運営を実施します。皆様のご協力をよろしくお
願います。現在、コロナの感染状況がピークに達し
ようとする中、リアルに集まって懇親会や親睦例会の
実施が困難な状況です。どういったやり方で親睦を
深めていくか、議論をしたりアイデアをいただいたりし
ながら進めていきたいと思っております。寒河江RCと
の交流もこういったリモートで実施できないかとのご
意見もありました。ほかの各委員会と連携しながら様
々な方法を検討していきたいと思っております。

○奉仕プロジェクト委員会 井上晋一委員長

今年度RIテーマは「奉仕しようみんなの人生を豊かに
するために」です。これは「奉仕は誰かの人生だけでな
く、自分の人生も豊かにする」ということでもあると思
います。地域社会の変化とニーズを捉え、多様な人々
との出会いとつながりを活かして、良い奉仕が実践出

出来るようにして行きます。また、井上会長が目指す「楽しいクラブづくり」に協力して参ります。11月に予定されていた産業まつりの中止決定を受け、11/21(日)にはロータリーの泉清掃活動実施を検討しているところです。ここへ来てコロナの状況がまた悪くなってきていますが、できる限り実施できる方法を検討しながら進めていきたいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

○国際奉仕委員会 山本和好委員長

今年度国際奉仕委員会は、コロナ禍において活動が制限される事が予想されますが、会長方針を充分理解して活動をし、姉妹クラブとの出来る限りの交流において親睦をより深めていきたいと思っております。また、ロータリー財団・米山奨学会への寄付に対するご理解とご協力を引き続き得られるように活動してまいります。そして、今年度は米山奨学生の李 嬌(リ・キョウ)さん:中国の世話クラブとなりました。例会への積極的な出席を促し、会員との交流を通して、今後、末長いお付き合いが出来る関係を保てるようにと考えております。一年間、宜しくお願い致します。今日の理事会でご審議いただきましたが、9/26-27に予定しておりました寒河江RCとの交流会は、寒河江RC会長・親睦委員長との話し合いの結果、お互いに今のコロナの状況では実施するのは難しいとの結論に至り延期となりました。また時期を改めて計画しますので、皆様のご理解をよろしくお願いいたします。ポリオキャンペーンにつきましては、予定していた産業まつりが中止となったため、井上奉仕プロジェクト委員長とも相談しながら別の方法を模索していきたいと思っております。

○村松幹事

クラブリーダーである井上 稔会長のサポートを、全力を尽くして行ってまいります。クラブ及び会員情報の更新やデータ管理、財務関連業務、主に会費の支払い、財団寄付の管理などを行い、クラブの効率よいスムーズな運営を遂行します。

○清水会計

会長、幹事、理事会、各委員会との連携を密にし、クラブ資金が有効且つ適正に運用されるよう管理し、その執行に努めます。

※常任委員会ではありませんが、委員会組織表に掲載されているほかの3つの委員会についても活動計画発表をお願いします。

○創立50周年準備委員会 菊地委員長

創立50周年は再来年2023年5月20日(土)と確定していますが、まずは記念事業を何にするかを決めなければなりません。記念事業は磯川部会長の担当ですが、式典部会は当日まで余り忙しくありませんのでぜひ中心となって、何のために50周年をやるのか、どんな方向で進めていくのか、「テーマ」を今年度中に決めていただきたい。個人的には中央公園に小学校高学年が遊べるような遊具を寄贈するのも面白いかなと思っています。これはあくまでも例ですが、もし遊

具を寄贈するなら、テーマは「子どもたちの成長を見守る」といったことになるかもしれません。このような状況の中、なかなか集まって部会を開くことはできませんが、それぞれできることから始めてください。記念誌部会でしたら記念誌として冊子を作るのかDVDのみにするのか、どんな記事を書けるかなどを今から話し合ってください。総務部会では大まかな予算の振り分けを考えていただき、式典部会では先ほどお話ししたテーマについての話し合いをしていただき、時間をかけて意見を交換することが大切だと思いますので、ぜひ今年度中に大まかな骨子が出せるよう、ご協力をお願いします。

○定款細則諮問委員会兼クラブ研修委員会 内野委員長

定款細則については適時必要に応じて、またRI規定審議会で標準クラブ定款に変更が出た場合には見直しをしております。研修委員会については、時間をたっぷりとってやりたいと考えておりますので、このコロナ禍が収束しましたら1泊での研修なども計画したいと思っています。

○OSAA/長期ビジョン検討委員会 磯川委員長

桜の植樹という長期計画がとん挫しましたので、これからまた新たな計画を考えていかなければならないというところです。

※各委員長の皆様、Zoomで参加して下さった会員の皆様、本日はありがとうございました。